

¡Viva la Navidad porque celebra el atrevimiento de nuestro Dios a meterse en los charcos de este mundo!

¡Viva la Navidad porque Dios no nos vende lotería sino esperanza!

¡Viva la fiesta de los dulces, ya que Dios se hace dulce como un niño!

¡Viva la Navidad porque celebra que Dios se hace "Vida nueva"!

Con toda su sencillez se encarna para abrazar a todos.

¡FELIZ NAVIDAD!

Dios viene a vivir nuestra misma vida, para llenarnos de su amor y de su paz y para enseñarnos a amar como él nos ama

El Nacimiento del Señor lo celebramos el día 24 como es tradicional en nuestra parroquia a las doce de la noche con la "Misa del Gallo".

El día de Navidad, 25 de diciembre y el 1 de enero, el horario de misas es el siguiente:

- mañana 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00 h.
- tarde, 20.00 h.

En estos dos días se suprime la Misa de las 9 de la mañana.



“En cuanto Isabel oyó el saludo de María, saltó la criatura en su vientre. Se llenó del Espíritu Santo y gritó: Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre”

NTRA. SRA. DE ATOCHA



4º de Adviento (23 de Diciembre 2012)

Estamos en la víspera de la “**noche santa**”. Mañana, día 24, en Belén de Judá, hace dos milenios largos, nace nuestro Salvador de una humilde aldeanita: **María de Nazaret**

El evangelio de este último domingo de adviento nos presente el pasaje de la visita de María, ya embarazada del Hijo de Dios y **suyo**, para atender a su prima Isabel, ya de edad avanzada, que espera también un hijo: el que ha de preparar al pueblo de Dios, para la llagada del Mesías, del Salvador esperado, no solo de Israel, sino de toda la humanidad...

Entre María y su prima Isabel se entabla un entrañable y hermoso diálogo lleno de fe, gratitud y esperanza. Isabel, nada más ver a su prima, proclama admirada y agradecida, la grandeza del encuentro: “*¡Bendita tú entre las mujeres y vendito el fruto de tu vientre!. ¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor?... ¡Dichosa tú, que **has creído!**, porque lo que te ha dicho el Señor se cumplirá*”. Y María exclama llena de gozo, de humildad y de fe: “*Proclama mi alma la grandeza del Señor y se alegra mi espíritu en Dios mi Salvador, porque ha mirado la humildad de su **esclava...**; por eso me llamará bienaventurada todas las generaciones, porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mí: su nombre es **SANTO***”.

Que lección más hermosa nos dan estas dos mujeres aldeanas, pero llenas de sencillez espontánea; de una profunda fe en el Dios que nos salva; y de un sentido de gratitud ante los dones de Dios. ¿ Por qué nos cuesta tanto dar gracias y bendecir?... La boca se nos llena de peticiones; siempre pidiendo; ¿pero qué pedimos...?; ¿lo que nos conviene según nuestro criterio humano, o lo que verdaderamente nos hace felices... según la voluntad de Dios...?

Bendigamos al Señor y démosle gracias, “porque ha visitado y bendecido a su pueblo” y a cada uno de nosotros. Y démosle gracias; no solo por tantas cosas buenas como hemos recibido de Él, sino también, por todas aquellas otras que le pedimos y no se realizaron, “porque no sabíamos lo que pedíamos”, pero Él sí; y no se realizaron.

Miqueas 5, 1-4a
Hebreos 10, 5-10
Lucas 1,39-45

25 DE DICIEMBRE: NAVIDAD

En el silencio de la noche, en aquel pueblecito llamado Belén, nace un niño a quien sus padres le darán el nombre de Jesús. Nace en la pobreza, en la sencillez más grande. Y nosotros, como los pastores, nos acercamos a él, y lo reconocemos como la luz de Dios que nos acompañará y guiará por siempre. Y, con toda nuestra alegría, damos gracias por su venida.

1 DE ENERO: SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS

Justo una semana después de Navidad, nuestros ojos se giran hacia María, la Madre, Ella, con su respuesta a la llamada de Dios, con su fidelidad, con su amor, nos ha dado al Salvador. Y nosotros, hoy, en este inicio de año, le pedimos que nos ayude a ser como ella. Y le rezamos también por la paz en este mundo dolorido.

13 DE ENERO: BAUTISMO DEL SEÑOR

Jesús es ya un hombre adulto. Y después de los 30 años silenciosos de Nazaret, se va al Jordán donde Juan Bautista reúne a gente que quiere seguir un camino de conversión. Y allí, en el Jordán, Dios lo muestra como su Hijo amado, que, lleno del Espíritu Santo, llevará la Buena Nueva del Evangelio a los hombres y mujeres del mundo entero.

30 DE DICIEMBRE: LA SAGRADA FAMILIA

Jesús nace y crece en el calor de una familia, con sus padres María y José. Ellos, en su pueblo de Nazaret, le educaron, le ayudaron a hacerse un hombre. Y hoy, al recordar a esta familia que es un modelo para todos nosotros, rezamos por nuestras familias y por todas las familias del mundo, pidiendo a Dios que las bendiga con su amor

6 DE ENERO: EPIFANÍA DEL SEÑOR

Unos sabios llegan de lejanas tierras, guiados por la luz que Dios ha puesto en sus corazones. Y mientras los dirigentes de Jerusalén se inquietan, ellos, con una alegría inmensa, no se detienen hasta encontrar a aquel niño que ha nacido, y lo adoran, y lo reconocen como el camino para toda la humanidad. Porque el Hijo de Dios ha venido para todos.

¡FELIZ NAVIDAD!